

### Die vier Kerzen

Die erste sagte: „Ich bin der **Frieden!**

Niemand kann mein Licht erhalten. Ich glaube, ich werde ausgehen.“

*Ihre Flamme wurde kleiner und ging dann ganz aus.*

Die zweite sagte: „Ich bin das **Vertrauen!**

Ich bin am verletzlichsten und so macht es keinen Sinn,

dass ich weiter brenne.“

*Nachdem sie gesprochen hatte, wehte ein sanfter Hauch zu ihr und sie erlosch.*

Spontan sprach die dritte Kerze auf ihre Weise: „Ich bin die **Liebe!**

Ich habe keine Kraft mehr. Die Menschen schieben mich beiseite und begreifen nicht, wie wichtig ich bin.

Sie vergessen sogar die zu lieben, die ihnen am nächsten stehen.“

*Und dann erlosch auch sie.*



Ein Kind betrat den Raum und sah, dass drei Kerzen ausgegangen waren. „Oh, warum brennt ihr nicht mehr?“ Das Kind wurde sehr traurig.

Da sprach die vierte Kerze:

„Hab´ keine Angst, solange ich brenne, können wir die anderen wieder anzünden.

Ich bin die **Zuversicht!**“

Mit leuchtenden Augen nahm das Kind die Kerze der Zuversicht und zündete die anderen wieder an.

Wir wünschen allen, dass die Flamme der Zuversicht immer brennt, damit Frieden, Vertrauen und Liebe für alle Zeit bleiben!

Dezember 2024

Liebe Eltern unserer Paniersplatzkinder,

die Schülerinnen und Schüler haben die letzten Wochen viel gelernt, die Erstklässler sind gut in der Schule angekommen und sind jetzt richtige Schulkinder.

Gerne geben wir Ihnen vor dem Jahreswechsel noch ein paar Informationen und Einblicke in unser Schulleben.

Die Erstklässler begrüßten wir in der Turnhalle, der Schulanfangsgottesdienst fand in der Frauenkirche und die Weihnachtsandacht in der Turnhalle statt. Wir durften eine Laubhütte für das jüdische Sukkotfest schmücken, die Stolpersteinverlegung musikalisch umrahmen, den Vorlesetag mit Gestaltung durch einige Eltern und zwei Politikerinnen und den Besuch des Christkindes genießen. Außerdem machten wir Ausflüge zu Ausstellungen, Museen, in die Eishalle, zum Sternenhause und der Kinderweihnacht usw.. An der Mathematikmeisterschaft nahmen wir mit Erfolg teil. Am Lichterzug beteiligten wir uns mit tollen selbstgebastelten Laternen und dem Gedichtvortrag.

Vielen Dank an den Elternbeirat, der uns den wunderschönen Weihnachtsbaum spendete und als Nikolaushelfer die Kinder erfreute.

Unser vielfältiges Sportangebot am Nachmittag können wir auch in diesem Jahr wieder anbieten und den Kindern Spaß beim Sporttreiben vermitteln.

Ein Schwerpunkt in diesem Schuljahr ist die Demokratieerziehung. Neben der Verfassungsviertelstunde in den Jgst. 2 und 4 finden regelmäßige Schulversammlungen statt, in denen Wünsche und Anliegen aller Klassen diskutiert und bearbeitet werden. Ein Klassenrat bereitet diese vor. Bei dem Energiesparprojekt KEiM durften wir wieder eine Prämie entgegennehmen.

Der **letzte Schultag** vor den Ferien ist der **20.12.2024**. Die 1. und 2. Klassen sowie die Deutschklassen haben an diesem Tag um 11.15 Uhr aus, die 3. und 4. Klassen um 12.15 Uhr.

Nach den Ferien **beginnt** die Schule wieder am Dienstag, den **07.01.25**.

**Ab Montag, den 13.01.24** beginnen für die erste bis dritte Jahrgangsstufen die **Lernentwicklungsgespräche**, für die jede Lehrkraft individuell mit Ihrem Kind und Ihnen einen Termin verabredet.

Sie sehen, bei uns ist immer etwas los und wir genießen das Schulleben.

Wir wünschen Ihnen und Ihrer gesamten Familie ein Frohes Fest, erholsame Tage und einen guten Rutsch ins Jahr 2025. Danke für die gute Zusammenarbeit zum Wohle Ihres Kindes.

Anja Rahm, Schulleiterin

Stefanie Gernet, Stellvertreterin

Kollegium